



De nuevo se retrasa la reforma para disminuir la jornada laboral; imposible que salga este año: PAN

El proyecto de reforma para disminuir las horas laborales en México se demoró de nuevo, al regresarse a la Comisión de Puntos Constitucionales.

Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Cámara de Diputados, y perteneciente al Partido Revolucionario Institucional (PRI), expresó que esta remisión se lleva a cabo a efecto de que se incluyan las consideraciones y conclusiones vertidas en los foros del Parlamento Abierto de jornadas y descanso laboral, que fue convocado por PAN, PRI y PRD en octubre pasado.



“Se remite para que se incluyan las consideraciones y conclusiones vertidas en los foros del Parlamento Abierto de jornadas y descanso laboral, con el fin de fortalecer su régimen de argumentación legislativa”, fueron las palabras de la legisladora.

Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena, explicó que su partido está en búsqueda de consenso para lograr sacar la reforma en este periodo.

Por su parte, Jorge Romero Herrera, líder de los diputados del PAN y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aseguró que PRI, PAN y PRD, buscan equilibrio en el dictamen, que vea por las necesidades de los trabajadores, sin afectar a microempresarios y profesionistas.